



Delibera
Congreso Nacional de Chile

CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil ley "**Seguridad cibernética en la población infanto- juvenil a través de la prevención en los establecimientos educacionales**", presentada por los estudiantes del **Colegio Pedro Apóstol**, Región Metropolitana, Puente Alto.

Resulta imperioso que exista una ley que incluya la convivencia escolar como parte esencial del currículum nacional, es decir, una ley que integre las herramientas teóricas y prácticas como parte esencial del proceso enseñanza-aprendizaje y sea transversal en todas las asignaturas, con el propósito de disminuir progresivamente las cifras de violencia en los colegios, pero sobre todo reducir los niveles de deterioro mental y emocional que cada día afecta a los y las jóvenes de Chile.




FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, Mayo de 2019.

